
 

VERBALE N. 15 

Il giorno 30 del mese di ottobre dell’anno 2023 alle ore 17,45 si è riunito sede centrale 

come da regolare convocazione prot. n. 9456 del 23/10/2023, per discutere il seguente 

o.d.g.: 

 

1) Approvazione verbale precedente seduta;      

2) Rendiconto Contributo per la manutenzione ordinaria, urgente ed indifferibile e 

per le spese di funzionamento alle Scuole;       

3) Rendiconto Spese di funzionamento Refezione Scolastica anno AS 2022-2023;    

4) Proposta chiusura prefestivi as 2023-24;  

5) Approvazione protocollo di intesa con la LILT Palermo;      

6) Approvazione regolamenti di settore;     

7) Donazione 16 tablet per uso didattico;      

8) Accordo di rete con SMS “Pecoraro”;      

9) Acquisto abbonamenti Disney plus e Amazon Prime;     

10) Approvazione Piano delle attività extradidattiche, visite guidate e viaggi di 

istruzione;   

11) Approvazione integrazione PTOF 2023-2025;    

12) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

Il D.S. Prof. Giusto Catania membro di diritto; 

per la componente docenti: Calascibetta, Cangemi, Cicero, Gebbia, Mendola, Raia, 

Salerno, Tocco. 

per la componente genitori: D’Aleo, Tranchina. 

per la componente non docenti: nessuno eletto 

Sono assenti<. 

per la componente genitori:  Di Pace, Priolo, Nona, Valenti, Salza. 

per la componente docenti: //////. 

per la componente non docenti://///. 

Accertato il numero legale per la validità della riunione, presiede la seduta il 

Vicepresidente Sig. D’Aleo che assegna la funzione di segretario verbalizzante al Prof. 

Rosolino Cicero.  

 



 

Prima di iniziare la trattazione dei punti il Ds chiede al Presidente di inserire i seguenti 

punti all’ordine del giorno: 

13) Variazioni PA 2023  

14) Proposta RADIAZIONE RESIDUO PASSIVO N. 246/2020 – ORDINE 

PROT. N. 3322 DEL 13/05/2020 FORMAZIONE CORSO 

PLURITEMATICO ANQUAP 
 

15) Approvazione protocollo di intesa con Associazione San Giovanni Apostolo
  

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti con 

Delibera n. 134 del 30/10/2023 

 

1) Approvazione verbale precedente seduta;      

Il Presidente chiede che venga approvato il verbale n. 14. 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti con 

Delibera n. 135 del 30/10/2023. 

 

2) Rendiconto Contributo per la manutenzione ordinaria, urgente ed indifferibile 

e per le spese di funzionamento alle Scuole;     

Il Ds chiede al prof. Cicero di esporre il punto. Si tratta di rendicontare il contributo 

assegnato dal Comune per l’as 2022-23 pari a € 12546,74. Lo stesso legge il prospetto 

redatto dalla DSGA. Si fa rilevare che è stato speso tutto il contributo. (Allegato 2).  

I componenti del Consiglio ne prendono favorevolmente atto e approvano all’unanimità 

dei presenti con Delibera n. 136 del 30/10/2023.  

 

3) Rendiconto Spese di funzionamento Refezione Scolastica anno AS 2022-2023;    

Il Ds chiede al prof. Cicero di esporre il punto. Si tratta di rendicontare il contributo per 

il funzionamento del servizio di refezione assegnato dal Comune. per l’as 2022-23 pari 

a € 1330,00. Lo stesso legge il prospetto redatto dalla DSGA. Si fa rilevare che è stato 

speso € 1034,02. (Allegato 3).  

I componenti del Consiglio ne prendono favorevolmente atto e approvano all’unanimità 

dei presenti con Delibera n. 137 del 30/10/2023.  

 

4) Proposta chiusura scuola prefestivi as 2023-24;      

Il Presidente chiede al Prof. Cicero di presentare il punto. Lo stesso riferisce che da par-

te del personale non docente è pervenuta la proposta di chiusura della scuola nei se-

guenti giorni: 03/11/2023 -27/12/2023- 05/01/2024- 29/03/2024 -26/04/2024- 

29/04/02024- 30/04/2024- 12/13/14/16-08/2024. 



 

In particolare, per i giorni dal 12 al 16 agosto 2024si invita a considerare il minor af-

flusso di utenza interna e esterna e la richiesta di ferie della stragrande maggioranza del 

personale.  

Dopo un’attenta valutazione, in considerazione del calendario scolastico e della norma-

tiva in vigore, il Consiglio approva all’unanimità con Delibera n. 138 del 30/10/2023la 

chiusura per il giorno5/1/2024, rinviando alla successiva seduta la delibera per le altre 

date. 

 

5) Approvazione protocollo di intesa con la LILT Palermo; 

Il Presidente chiede alla Prof.ssa Cangemi di presentare il punto. 

La Prof.ssa Cangemi informa il Consiglio del contenuto del protocollo con la LILT di 

Palermo che prevede la realizzazione di un progetto di educazione alla salute rivolto a 

due classi QUINTE, alle classi PRIME e SECONDE della SSI. 

Per la scuola non sono previsti oneri. 

I componenti del Consiglio ne prendono favorevolmente atto e approvano all’unanimità 

dei presenti con Delibera n. 139 del 30/10/2023. 

 

6) Approvazione regolamenti di settore; 

Il Presidente chiede all’Ins. Mendola, all’Ins. Gebbia e al Prof. Cicero di presentare ri-

spettivamente i Regolamenti di settore proposti dai collegi di settore e discussi nel col-

legio dei docenti. 

Si tratta di regolamenti che fanno parte integrante – insieme agli altri regolamenti tema-

tici – del Regolamento generale che si approva in questa sede e che fanno parte inte-

grante del presente verbale (allegati da 6A a 6V). 

inoltre, si approvano le liberatorie e i patti di corresponsabilità scuola-famiglia (allegati 

6Z). 

I componenti del Consiglio ne prendono favorevolmente atto e approvano all’unanimità 

dei presenti con Delibera n. 140 del 30/10/2023. 

 

7) Donazione 16 tablet per uso didattico; 

Il Presidente chiede al Prof. Cicero di presentare il punto. 

Si tratta di una donazione di tablet che sono stati utilizzati dagli alunni nel corso del 

progetto “P.arch. Playground per architetti di comunità” finanziato dalla Fondazione 

Con i Bambini. 

Sono stati utilizzati durante i laboratori di Gaming realizzati da TUOMUSEO presso le 

3 scuole di Palermo, Roma e Favara dall’anno 2021 all’anno 2022. I materiali sono 

stati conservati in ottime condizioni e sono ancora in buono stato e funzionanti.  

Il valore stimato dei 16 tablet è di 1.600,00€ in totale.  

I suddetti beni faranno parte del patrimonio della scuola e – dopo essere stati 

inventariati – saranno a disposizione dei nostri alunni e docenti. 

I componenti del Consiglio ne prendono favorevolmente atto e approvano all’unanimità 

dei presenti con Delibera n. 141 del 30/10/2023. 



 

8) Accordo di scopo con SMS “Pecoraro”; 

Il Ds presenta il punto. 

Si tratta di un accordo di scopo con la SMS Pecoraro finalizzato allo svolgimento di 

attività extradidattiche e laboratoriali, visite guidate ed, in particolare, 

Realizzazione di moduli formativi nelle rispettive scuole sul significato e il senso del 

gemellaggio da costruire;  

Scambio di materiali didattici (es. sviluppo delle Unità di Apprendimento 

accuratamente scelte) fra docenti partecipanti;  

Scambio tra i ragazzi che raccontano la propria storia e quella della loro comunità 

scolastica, attraverso cui far emergere ed evidenziare la dimensione dei propri diritti e 

del valore del percorso di Cittadinanza e Costituzione; 

Visita presso la scuola Giuliana Saladino come momento di condivisione di valori di 

legalità e giustizia sociale e conoscenza del quartiere  

Competizioni sportive di calcetto e/o pallavolo tra gruppi di alunni delle scuole 

coinvolte per rafforzare negli studenti i valori della solidarietà, della lealtà, del rispetto 

della persona e delle regole attraverso lo sport, quali principi fondanti di ogni società 

sana, straordinari strumenti per costruire competenze trasferibili in altri contesti di vita. 

Per la nostra scuola saranno referenti le prof.sse Attinasi e Cucchiara. 

 

I componenti del Consiglio ne prendono favorevolmente atto e approvano all’unanimità 

dei presenti con Delibera n. 142 del 30/10/2023. 

 

9) Acquisto abbonamenti Disney plus e Amazon Prime; 

Il Ds informa il Consiglio che in sede collegiale – considerata la possibilità di fruire 

degli ambienti di apprendimento dedicati e della relativa dotazione tecnologica - si è 

valutata l’opportunità di attivare degli abbonamenti per la piattaforma Disney plus e 

Amazon prime. 

Si tratta di fruire di due piattaforme che potranno dare strumenti utili per le attività 

didattiche in classe. 

Per questo anno scolastico, il Ds propone di confermare l’abbonamento con PRIME e 

di estenderlo a Disney plus. 

I componenti del Consiglio ne prendono favorevolmente atto e approvano all’unanimità 

dei presenti con Delibera n. 143 del 30/10/2023. 

 

10) Approvazione Piano delle attività extradidattiche, visite guidate e viaggi di 

istruzione; 

Il Ds presenta il piano redatto dai collegi di settore e approvato nel collegio dei docenti. 

Il Piano deve intendersi modificabile e/o integrabile secondo le necessità organizzative 

e didattiche. In questa sede, si approva il Piano allegato al presente verbale.  

Poichè è stata costituita una commissione che valuta successive proposte, si autorizza 

l’integrazione del piano da parte del collegio se le attività risultano coerenti al PTOF. 

I componenti del Consiglio ne prendono favorevolmente atto e approvano all’unanimità 

dei presenti con Delibera n. 144 del 30/10/2023. 

 



 

11) Approvazione integrazione PTOF 2023-2025;  

Il Presidente chiede al Ds di presentare il punto. Lo stesso riferisce che le scuole 

devono procedere all’integrazione del PTOF 2022-2025.  

PerquantociriguardailCollegiohaelaboratol’integrazionealPTOFincontinuitàallosc

orsoannoscolasticoprevedendoduenovità:a)leattivitàutilizzando al meglio gli 

ambienti di apprendimento; b) in considerazione della significativa attività 

progettuale prevedere quanto più possibile l’apertura pomeridiana della scuola 

utilizzando i nuovi ambienti di apprendimento e favorendo la permanenza a 

scuola dei nostri alunni. 

Si dà mandato al Ds e alla FS di chiudere il PTOF con tutti i documenti nella 

piattaforma ministeriale entro l’inizio delle iscrizioni per il prossimo AS. 

I componenti del Consiglio ne prendono favorevolmente atto e approvano all’unanimità 

dei presenti con Delibera n. 145 del 30/10/2023. 

 

13) Variazioni PA 2023; 

Il Presidente invita il prof. Cicero a leggere le variazioni: 

• Variazione n.  23 del 23/10/2023 quale   finanziamento per le spese di 

funzionamento amministrativo e didattico 4/12 as 2023-24 - Regione Siciliana 

come da Dds N. 2126  del 25/09/2023 Ns Prot. N. 9461 pari a € 6.401,46 in 

entrata all’aggregato “04/01 – Dotazione  Ordinaria”  in uscita all'aggregato 

“A02/01 – Funzionamento amministrativo generale” per un importo paria € 

5.601,46 e in uscita all’aggregato “ Spese per la didattica – Regione Siciliana” per 

un importo pari a € 800,00 ( ns prot. n. 9463); 

• Variazione n.  24 del 25/10/2023quale assegnazione quota alunni H come da nota 

MIUR prot. n 25954 del 29/09/2023 ns prot. n. 8399 pari a € 230,00 in entrata 

all’aggregato “03/01 – Dotazione  Ordinaria”in uscita all'aggregato “A03/02 – 

SPESE PER ALUNNI H – DOTAZIONE DELLO STATO” ( ns prot. n. 9565); 

• Variazione n.  25 del 25/10/2023 quale assegnazione Risorse ex art. 8 D.L. 

104/2013 – Percorsi di orientamento per gli studenti come da nota MIUR prot. n 

25954 del 29/09/2023 ns prot. n. 8399 pari a € 161,80  in entrata all’aggregato 

“03/01 – Dotazione  Ordinaria”  in uscita all'aggregato “A06/01 – PROGETTO DI 

ORIENTAMENTO” ( ns prot. n. 9568) ; 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti con 

Delibera n.146del 30/10/2023. 

 

14) Proposta RADIAZIONE RESIDUO PASSIVO N. 246/2020 – ORDINE PROT. 

N. 3322 DEL 13/05/2020 FORMAZIONE CORSO PLURITEMATICO ANQUAP 

Il Presidente invita il prof. Cicero a presentare il punto. 

Si tratta di un ordine per la formazione del personale amministrativo che ha visto una 

riduzione del costo di 150 Euro. Pertanto, in questa sede si propone di procedere all'e-

liminazione del residuo passivo. 



 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti con 

Delibera n.147del 30/10/2023. 

 

15) Approvazione protocollo di intesa con Associazione San Giovanni Apostolo 

Il DS informa che nel 2017 fu approvato il protocollo di intesa con l’Associazione San 

Giovanni Apostolo finalizzato alla realizzazione di progetti extracurriculari in favore 

dei nostri alunni e del quartiere in genere. 

In questa sede propone di rinnovare il protocollo per il prossimo triennio. 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti con 

Delibera n.148 del 30/10/2023. 

 

12) Varie ed eventuali. 

Il Presidente fa rilevare che nella procedura di richiesta del rimborso per acquisto dei 

libri, nella piattaforma del comune si rilevava un problema connesso all’assenza di i-

dentificazione dell’alunno con la nostra scuola. 

Il problema sembra essere da riferire al mancato flusso degli alunni nella piattaforma 

comunale. 

Pertanto, si è dovuto procedere direttamente dall’ufficio alunni caricando di ulteriori 

incombenze burocratiche l’ufficio.  

Per il prossimo anno auspica che tale criticità possa essere superata. 

 

Alle ore 18,45 esauriti i punti posti all’ordine del giorno, la seduta è tolta.  

 

Il Segretario          Il Presidente  

Prof. Cicero Rosolino       Sig. Giuseppe D’Aleo 


